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2 0 1 ３ - 1 ４年度 国際ロータリーテーマ

第 ４ ２ 代 ク ラ ブ 会 長 田 中 伸 彦

ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を

2 0 1 3- 1 4年度 ガバナー 吉田 建二

次回例会案内 【3月19日 (水 )】

卓話 次年度会長方針

本日の例会

卓話 職業奉仕委員会

創立50周年を目指し、
新しい一歩を踏み出そう

国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

Tokyo-Musashimurayama Rotary Club
東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ

週 報 №２０２８

（ 2 0 1 4 年 3 月 5 日 ）

３月は識字率向上月間です。

第 2 0 2 8 回 例 会 報 告
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司会 原田 友義 ＳＡＡ（会場運営委員）

（ 田中 伸彦 会長 ）点 鐘

会務報告 （ 田中 伸彦 会長 ）

幹事報告 （ 酒寄 好夫 幹事 ）

（ 野島 征 会員）

（ 倉内 淳 職業奉仕委員長 ）

君が代
奉仕の理想
ソングリーダー（ 倉内 淳 会員 ）

斉 唱

四つのテスト

職業奉仕12章 第９章 唱和

（内野 均 親睦委員長）○米山カウンセラーに感謝状が届いています。
比留間市郎会員、波多野晃夫会員

○米山奨学生に卒業記念品が届いています。

○ロータリー財団年次寄付が12月末時点で、
34地区中当地区1位になりました。

○「バギオだより」第41号が届いています

○3週に亘り「源氏物語」の卓話をお願いした
小澤弘子様より礼状が届きました。

☆ 誕生月おめでとうございます。
藤野 豊 会員 齊藤 孝喜 会員
宮﨑 茂夫 会員夫人 延枝 さん

☆ 結婚月おめでとうございます。
栗原 高明 会員 田代 純則 会員
酒寄 好夫 会員 倉内 淳 会員

○出席免除会員
栗原 高明 会員 網代 雅男 会員
榎本 昭 会員 比留間 一康 会員

（ 見延 壽昭 会場運営委員長 ）出席報告

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

32名 25名 92.59% な し

○報告はありませんでした。

来客紹介 （ 田中 伸彦 会長 ）

○ゲスト
アハメド エムディ パルベジ 君
（米山奨学生）

職業奉仕12章 「常に相手の身になって共存共栄を図る事は職業奉仕だ」



◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 田中 伸彦 ◎ 幹 事 酒寄 好夫
○ 副会長 比留間孝司 ○ 副幹事 網代 稔
□ クラブ会報委員長 宮﨑 茂夫 副委員長 倉内 淳

委 員 網代 雅男、野島 征、小林 邦雄、松村 慎一

酒寄好夫幹事⇒46回目の結婚記念をお祝い頂きありがとうございます。
宮﨑茂夫会員⇒妻の誕生日を祝っていただきありがとうございます。

藤野豊会員⇒誕生日を祝っていただき有難うございます。60を過ぎたら1年経つの早いですね。
田代純則会員⇒3.29日 57回の祝日だと思います。私も82歳で揃って80回の誕生日祝日迄大丈夫です。今は2人共病人ですが。

齊藤孝喜会員⇒いつも御世話になっております。6日に生まれ今になっており迷惑ばかりかも、今後共宜しくお願いします。
倉内淳会員⇒結婚月を祝っていただきありがとうございました。昨日素敵な花が届きました。

◆ 今回計 ２８,０００円 累 計 １,１４３,５００円

ニコニコＢＯＸ （ 志々田 陽介 親睦委員 ）

委員会報告

〇ゴルフ部会 波多野 晃夫 部長
第2回クラブ親睦ゴルフコンペ 3月18日（火）
飯能グリーンカントリークラブ 4組16名 ＊パーティーは「五色」にて行います。

田中 伸彦 会長
・2月5日多摩分区連絡会当クラブがホストで「平成の間」にて開催しました。

当クラブでは当り前のコンパニオン入りの懇親会に他クラブより大いに喜ばれました。
・米山奨学生アハメド・エムディ・パルベジ君の米山奨学会修了証授与式。

当クラブより修了記念品としてヴィトンのキーホルダーが贈られました。
・比留間市郎カウンセラーと波多野晃夫アシスタントカウンセラーに地区ＲＣより感謝状が届きま

した。
・“恵まれない児童に学校を”と云う国際奉仕のプロジェクトに就いては3月中に見延リーダーと相

談しプロジェクト推進メンバーを選出して進めてゆきたいと思っています。
メンバー指名を受けた方は御協力宜しくお願いします。

観桜会に就いて 内野 均 親睦委員長
日時：3月29日（土）AM11:00～ 場所：比留間市郎邸 会員・家族の多数の参加を望みます。
会費：出席会員3,000円、欠席会員1,000円、家族1,000円（中学生以下無料）
＊尚、当日は例会振替えで花がなくとも実施予定です。

第９回 全員クラブ協議会

～挨拶～ アハメド・エムディ・パルベジ君
武蔵村山クラブの皆様共今日が最後です。
(株)富士通システムズ・イーストで3.4年働きます
のでメール交換させて頂き連絡します。
あっと云う間の一年間でした。私は草食系で積極
的に声をかける事が苦手です。でもカウンセラー
の波多野晃夫さんには大変お世話に成りました。
私が今迄送ってきた人生の中でこんなに優しく親
切な人は初めてです。有難度うございました。
私は日本で3.4年働きその後国に帰りやりたい事は
沢山ありますが、1番は政治です。私の家族の何
人かは政治家です。日本で学んだ事を国に貢献出
来れば最高だと思っています。
今迄有難度うございました。

～バングラディッシュに就いて～
波多野 晃夫 カウンセラー

バングラディッシュ（旧東パキスタン）はインド
東部に位置し南はベンガル湾に面している。イス
ラム教徒が多く又河も多い。その為長大な橋も多
く建設・整備には日本の高い技術が貢献している。
独立戦争では約300万人の死者を出し“地の独立
戦争”と呼ばれた。人口は1億6000万人。人口密
度の高い国で親日的でも知られている。日本が国
連安全保障理事国に立候補した時アジア諸国の中
で最初に支援指示に廻った国でもある。産業は主
として衣料関係（材料綿・ワーカーコスト・高品
質）政情はタイと比較的似ていて今年1月に国政
選挙が行われたが投票率は35％以下で政府系与党
候補しか立候補なしと云う事で世界的に信任され

るかどうか疑問視されている。
この国の国旗は我が国と似ていて円が中心に配さ
れている。地色は緑色、円は赤色で緑色は木や葉・
草の自然を表わし赤色は独立の時流した血の色を
表している。

～イスラム教について～
アハメド・エムディ・パルベジ君

私はイスラム教徒です。去年アメリカのビザを申
請したが断わられました。今イスラム教系の人は
アメリカに入国しづらい状況です。イスラム教へ
の差別がアメリカ・イギリスは強い（イスラム＝
テロ）決してそんな事はありません。イスラム教
にはコーランと云う教典が有ります。一部の過激
派の誤った解釈がイスラム教のイメージを悪くし
ている事は悲しいです。しかし日本では差別を受
けた事はありません。日本は素晴らしい国です。

～バングラディッシュ人に就いて～
田中 伸彦 会長

20年位前、私の会社でも飛び込みで“仕事させて
下さい”とバングラディッシュ 人が4人程来まし
た。当時職業ビザの発給も少ない時代で勿論彼等
は観光ビザで入国し既にオーバースティとなって
いたので、長期の雇用は出来ませんでしたが非常
に勤勉で競争心もあり真面目でした。帰国した彼
等の中には日本で貯めた金を元手に事業を成功さ
せかなりの規模で営業している人も有り、今でも
近況を報せて交流が続いて居ります。小さな国際
交流ではないでしょうか。


